



Ärzte am Münzhof
Said & Kemmler

Fachärzte für Allgemeinmedizin

Dr. med. Michael Said

Vera Freundl

Dr. med. Isabell Langhof

Facharzt für Innere Medizin

Dr. med. Johannes Kemmler

Schmerztherapie

Akupunktur

Ernährungsmedizin

Palliativmedizin

Langenargen, den 22.09.2023

Information für Patienten zur Terminvergabe als Hausarztvermittlungsfall

Sehr geehrte Patient*innen,

derzeit treten häufig Fragen bei der Terminvergabe bei Fachärzten im Rahmen des sogenannten Hausarztvermittlungsfalls auf.

Prinzipiell sind Überweisungen wie bisher gültig und auch bestehende und vereinbarte Termine fallen nicht unter diesen Begriff.

Eine Terminvergabe als Hausarztvermittlungsfall erfolgt nur von uns als ihrer Praxis nach akuter medizinischer Dringlichkeit und nach ärztlicher Entscheidung. Eine nachträgliche Umwidmung selbst vereinbarter Termine, nicht-dringlicher Termine oder von Verlaufskontrollen ist leider rechtlich nicht möglich. Auch der Wunsch des Facharztes ist kein Grund für einen Hausarztvermittlungsfall.

Gerne können Sie sich online weiter hierzu informieren (beispielsweise unter <https://www.kvwl.de/suche/news/nachricht-hausarztvermittlungsfall-das-muessen-sie-beachten>)

Wir bitten um ihr Verständnis diesbezüglich!

Ihre Ärzte am Münzhof